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Bastia - Summit tra Tabarrini, Marchi, Pecci, Capocchia e il sindaco Lombardi

I quarantenni del Pd si muovono:
“Puntiamo sulle elezioni primarie”
Nel centrodestra Stefano Ansideri in vantaggio su Luca Livieri

PIERPAOLO BURATTINI

PERUGIA - La situazione è co-
sì complicata e nervosa che di
questi tempi a Bastia Umbra per
discutere di amministrative e can-
didati, volendo stare al riparo da
occhi e orecchie indiscrete, qual-
cuno decide anche di fissare il
luogo di ritrovo a parecchi chilo-
metri di distanza dalla centralissi-
ma piazza della Repubblica. 
E così è avvenuto pochi giorni fa
quando il gruppo forte dei qua-
rantenni ex ds, Marchi, Tabarri-
ni, Capocchia e Pecci, si sono ri-
trovati nella località marittima di
Sant’Elpidio. Presente all’incontro
anche il sindaco Lombardi men-
tre il vice sindaco Nadia Cesaret-
ti è stata informata subito dopo
dei contenuti del lungo collo-
quio. 
Insomma, tutti intorno a un ta-
volo per capire il che fare e so-
prattutto in che direzione muo-
versi. Due, sembrano essere gli
elementi emersi dal summit ma-
rittimo. Il primo riguarda la com-
pattezza del gruppo: su questo
punto tutti sono stati d’accordo
nel sottoscrivere un patto d’azio-
ne comune: ovvero, muoversi in
sintonia evitando che personali-
smi e piccole ambizioni possano
logorare quel comune sentire che
per il momento è stato ciò che
ha tenuto insieme un gruppo
molto eterogeneo per caratteri e
impostazioni politiche. Da questa
premessa, ne è scaturito un di-
scorso generale sul metodo che
dovrebbe portare all’individuazio-
ne di un candidato a sindaco in
grado di raccogliere il maggior
consenso e allo stesso tempo che
tenga insieme l’intero gruppo di-
rigente e senza aprire quelle faide
interne che negli scorsi anni so-
no più volte venute alla luce nel
centrosinistra locale. 
Guardandosi in faccia e metten-
do da parte tatticismi e dissimu-
lazioni è venuto fuori che, al mo-
mento, i pretendenti al ruolo di
candidato a sindaco potrebbero
essere Marchi, Pecci o Nadia Ce-
saretti. O comunque su uno dei
tre punterà con determinazione
l’intero gruppo, tanto che lo stes-
so Tabarrini nel corso del collo-
quio ha più volte richiamato tut-
ti al senso di responsabilità e su-
bito dopo si è detto pronto a so-
stenere il candidato che avrebbe
riscosso il consenso dei più. 
Dal canto suo il sindaco uscente,
Francesco Lombardi, ha insistito
su un punto: il mio successore
dovrà essere scelto attraverso le
elezioni primarie. “Se saranno poi
di coalizione o solo del Pd è tut-
to da vedere ma che le primarie
si debbano fare - ha sottolineato
Lombardi - è una cosa su cui mi
batterò a livello locale e con i ver-
tici regionali del partito”. E lo
strumento delle primarie, a quan-
to sembra, sarà proprio uno dei

rimane certo con le mani in ma-
no. 
Lui, almeno così dice chi lo ha
sentito di recente, è più che mai
determinato nel puntare sulla

candidatura del giovane Alessio
Cecchetti. E sembra, stando al-
meno ad alcune fonti, che sul-
l’ipotesi Cecchetti abbia trovato
l’appoggio del parlamentare Pd e

Per l’occasione verrà inaugurata la mostra dedicata a Giotto e al Trecento umbro

Assisi si prepara a diventare
capitale europea della Cultura

SILVIA FONTANA

ASSISI - Nel 2019 la capitale
europea della Cultura  sarà
italiana. Ed Assisi si prepara a
presentare la sua candidatura
sulla base della grande mostra
evento "Giotto e il Trecento
Umbro". 
Il progetto, concepito con lo
scopo di avvicinare i cittadini
della comunità europea, e lan-
ciato  nel 1985 su iniziativa
intergovernativa , si chiamava
"Città Europea della Cultura".
Fin dalla prima edizione, la
manifestazione, che nel 2000
su base Comunitaria   ha cam-
biato nome in  capitale euro-
pea della Cultura ha suscitato
le  aspirazioni di tante città
per il prestigio che il titolo
conferisce e per i benefici so-
cio-economici che si riflettono
nei cospicui finanziamenti, e
nell'aumento di afflusso turi-
stico verso le città vincitrici.   
Dal 2005, visto l'altissima ri-
chiesta di candidature è stato
portato a  due il numero del-
le città europee che  condivi-
dono il titolo, ed è stato sta-
bilito anticipatamente  il no-
me dei paesi membri che a
turno ospiteranno la capitale
europea della Cultura.  
Sottolineare l'eccellenza  cul-
turale attraverso la valorizza-
zione delle realtà locali delle
proprie diversità ma anche
delle caratteristiche comuni al-
le altre città è l'obbiettivo del

sviluppo culturale e sociale a
lungo termine". 
La potenza evocativo del no-
me di Assisi legata al Grande
Santo la poesia e l'incanto che
suscita il cono panoramico
che tiene la città sospesa nel
tempo le molte attrazioni sto-
riche e architettoniche i siti
archeologici i spazi espositivi
gia funzionanti , e i molti in
fase finale di realizzazione so-
no l'ottima base di partenza
per aspirare a un titolo, ambi-
to da molte città, che l'Italia
sarà chiamata ad assegnare
entro  il 2013. "Sono già sta-
te avviate le relazioni con il
Ministero degli Esteri  per le
procedure di candidatura  di
Assisi - spiega il sindaco,
Claudio Ricci - che nel 2009,
anno del centenario della fon-
dazione dell'Ordine France-
scano, ospiterà la grande mo-
stra "Giotto e il Trecento Um-
bro" un evento di livello in-
ternazionale per l'impulso che
il Francescanesimo ha dato al-
la nascita dell'arte pittorica
europea".
Questo il cuore della "candi-
datura" che dovrà prevedere
un programma che concretizzi
ed esprima tutte le potenziali-
tà culturali di Assisi e che ac-
cenda i motori di un cambia-
mento che porti la città ad es-
sere percepita,nel rispetto del-
la propria tradizione,come
contenitore dei molteplici e
universali  linguaggi della cul-
tura. 

EVENTI

Riapre la strada
di Torgiovannetto

PERUGIA - Verrà riaperta ve-
nerdì la strada provinciale
''249'': è quanto è emerso dal-
la riunione del Comitato inte-
ristituzionale per la frana di
Torgiovannetto, nel comune di
Assisi, che si è svolta a Perugia,
nella sede dell'Assessorato al-
l'Ambiente della Regione Um-
bria. 
All'incontro, presieduto dall'as-
sessore regionale all'Ambiente
Lamberto Bottini, hanno par-
tecipato il vicepresidente della
Provincia di Perugia Palmiro
Giovagnola, il sindaco di Assi-
si Claudio Ricci, il presidente
della Comunità
Montana ''Monte Subasio''
Giancarlo Picchiarelli e i tecni-
ci che curano gli interventi per
il ripristino della strada. 
Il Comitato interistituzionale -
riferisce un comunicato della
Giunta - ha preso atto ''dell'im-
minente ultimazione dei lavori,
nel pieno rispetto degli impe-
gni assunti con la popolazione
locale, che consente di riaprire
la strada entro questo mese''. 
''Il ripristino della viabilità, nel
rispetto dei tempi prefissati -
sottolinea l'assessore regionale
Bottini - si realizza a suggello
della proficua collaborazione
che ha visto impegnate le isti-
tuzioni interessate, allo scopo di
rispondere alle aspettative degli
abitanti della zona e porre fine
agli inevitabili disagi causati
dalla chiusura della strada''. La
riapertura della strada provin-
ciale ''249'' e' prevista per le 10
di venerdì 29 agosto.   
In un successivo incontro pub-
blico che si terrà sul luogo en-
tro ottobre, è stato deciso inol-
tre nella riunione del Comita-
to interistituzionale per la frana
di Torgiovannetto, verrà illu-
strato l'intervento complessivo
per il ripristino della viabilità,
comprensivo anche delle mi-
gliorie ambientali locali, in cor-
so di completamento, la cui
realizzazione ''potrà arrecare an-
cora qualche disagio''.

gran capo dei Popolari dell’ex
Margherita, Gianpiero Bocci.
Questo il quadro, al momento,
che emerge sul centrosinistra. In
attesa, ovviamente, che anche
Pdci e Rifondazione escano allo
scoperto e dicano la loro. 
Molti meno tormenti, invece, si
riscontrano sul campo del centro-
destra dove il consigliere regiona-
le di Forza Italia, Massimo Man-
tovani, sembra aver già individua-
to la rotta di navigazione: il can-
didato a sindaco dovrebbe ri-
spondere al nome di Stefano An-
sideri anche se non poche speran-
ze le nutre anche il giovane con-
sigliere Luca Livieri.  Una cosa è
certa: mai come in questa torna-
ta elettorale nel centrodestra si
punta a raccogliere i frutti del
proprio lavoro ma anche delle di-
visioni che con molta probabilità
continueranno a tormentare il
centrosinistra.

VIABILITA’

Cittadinanza onoraria
a padre Zavarella

ASSISI - Presso Campo di Gio-
ve (AQ), a padre Salvatore Za-
varella, Ordine Frati Minori, è
stata conferita la "cittadinanza
onoraria" del Comune di Cam-
po di Giove, alla presenza di
molte autorità ecclesiastiche e ci-
vili, per i numerosi interventi
realizzati in quel territorio a par-
tire da una importante casa di
accoglienza sino al museo che in-
clude importanti i reperti legati
alle missioni svolte nel Mondo.
Alla cerimonia era presente, con
il Gonfalone, il sindaco di Assi-
si, Claudio Ricci, in quanto Pa-
dre Salvatore Zavarella è "cittadi-
no benemerito di Assisi" per aver
"costruito importanti complessi
scolatici e dedicato molto impe-
gno al valore educativo".
Padre Salvatore Zavarella ha, in
questa occasione, presentato an-
che il "voluminoso libro" che
racconta le "sue memorie" e, in
particolare, i moltissimi viaggi
missionari.

ONORIFICENZE

cavalli di battaglia su cui insiste-
rà nelle prossime settimane l’in-
tero gruppo. Nel frattempo se i
quarantenni si muovono, anche
l’ex sindaco Vannio Brozzi non

Il Comune di Bastia Umbra

progetto Capitale Mondiale
della Cultura al quale  si uni-
sce quello altrettanto impor-
tante di incoraggiare altre cit-
tà ad aspirare e raggiungere al-
ti livelle culturali. La decisione
n. 1622 /2006 della Comuni-
tà europea, che fissa  i criteri
a cui ogni città deve attenersi
per concorre alla candidatura,
contiene prescrizioni generi-

che: ogni città è libera di espri-
mere il proprio modo di esse-
re "Capitale" della cultura sul-
la base di linee guida che pre-
vedono "la collaborazione dei
cittadini, del territorio e il
coinvolgimento artistico e cul-
turale" anche esterno per crea-
re un programma che sia "so-
stenibile per la città e che di-
venti parte integrante dello


